

お祝いのことば

皆さんの入学をお祝いするかのようには桜の花びらが風に舞い、春の白いが街にあふれ出す季節を迎えました。

柳本小学校に入学した皆さん、入学おめでとうございます。

今日から皆さんは、とても長い歴史のある柳本小学校の一年生です。

皆さんは、今日の入学式を、まだかまだかとずっと楽しみに待っていていたことと思います。

今日は残念ながら参加できませんでしたが、二年生から六年生のお兄さん、お姉さんも、皆さんの入学を楽しみにしていました。

今日、元気な三十九名の皆さんを迎えることができるとてもうれしいです。

一年生の皆さんが、一日も早く学校に慣れて、毎日を明るく元気に過ごしてほしいと願っています。

小学校での生活は、遠足や運動会、さまざまな体験活動など、幼稚園や保育園に負けないくらい、楽しいことがたくさんあります。給食もとってもおいしいですよ。

また小学校では、教科書という本を使って勉強をします。例えば、国語の時間では、ひらがなやカタカナや漢字を学ぶので、今まで読めなかった本などが読めるようになったり、文字が書けるようになったりします。

算数の時間では、数や足し算、引き算を習うので計算ができるようになります。また、生活の時間では、植物を育てたり、生き物を観察したりをしながら命の大切さや自分を高める勉強をします。「むずかしいかなあ。自分にできるかな」と不安に思っている人がいるかもしれませんが、柳本小学校の先生が親切に教えてくれるので安心してください。

皆さんが楽しい小学校生活を送れるように校長先生から、四つの技をお話しします。

一つ目は「にこにこ」の技です。校長先生は、これから毎朝校門に立って大きな声であいさつしようと思っています。皆さんもそれに負けないくらい元気よくあいさつしてくださいね。元気な声を出すと心も元気になります。

地域の方が毎朝みなさんの見守りをしてくださっていて、皆さんの笑顔と元気なあいさつで、自然と笑顔になるそうです。地域の方々や友達、先生、また、お家の中でも自分からすすんで、いつも笑顔で、明るいあいさつをする子になりましょう。

二つ目は、「もりもり」の技です。柳本小学校では楽しいことがたくさんあります。お友達とたくさん遊びます。お勉強もたくさんします。朝しっかり食べてくると、体だけでなく、頭も、心もエネルギーでいっぱいになります。そうすると、集中してお勉強ができたり、元気いっぱい動き回ったりすることができます。朝ごはん、給食を好き嫌いせず、もりもり食べましょう。

三つ目は、「てくてく」の技です。

皆さんは、これから歩いて学校に通うことになります。ランドセルは少し

重いかもかもしれません。雨の日は傘をささなければいけません。もちろん暑い日も寒い日もあります。大変そうだけど大丈夫です。柳本小学校ではお兄さん、お姉さんと一緒に分団登校をしています。地域の方も毎朝、あちらこちらで見守ってくださっています。地域の人に出会ったら、笑顔であいさつをして、交通ルールを守って「てくてく」歩いてきてください。

最後は「好き好き」の技です。何か一つ小学校で好きなことを見つけてください。

友達が好き、先生が好き、給食が好き、体育の時間が好き・・・何でもいいです。好きなことを見つけたら、毎日が楽しくて、きっと明日が待ち遠しいと思うでしょう。

さあ、この「にこにこ」「もりもり」「てくてく」「好き好き」の四つの技をできるようにがんばり、楽しい学校生活を送ってくださいね。

保護者の皆さんに一言お祝い申し上げます。

お子様のご入学、誠におめでとうございませす。心からお慶び申し上げます。今日からいよいよ九年間の義務教育のスタートです。

子どもたちは、どの子にも個性があり、それぞれに良いところを持っています。入学いたしました三十九名の子どもたちの多種多様な個性を将来に向かって大きく伸ばしていけますよう職員一同全力をあげて取り組んでまいります。

また、保護者の皆様の悩みや不安を真剣に受け止め、共に育てるという姿勢で努力してまいります。もし心配事などございましたら、どんな小さなことでも遠慮なく学校にご相談ください。

子どもたちの健やかな成長のために、学校はご家庭と、そして地域としっかり連携をとっていきたいと思います。

最後になりましたが、本日、令和四年(二〇二二年)度入学式を、無事に執り行うことができましたことに、心からお礼申し上げます。

今後とも、温かいご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げ、式辞といたします。

令和四年四月八日

天理市立柳本小学校長
杉 田 美 恵